



Un élève reporter à la 1ère réunion du FSE

publié le 18/10/2012

Jeudi 27 septembre, lors de la réunion de rentrée du FSE (foyer socio-éducatif), nous avons parlé de la façon d'améliorer la vie au collège.

Tout d'abord, il y a le projet d'achat d'un babyfoot et de bancs, mais aussi du financement de voyages et de sorties comme le projet « collège au théâtre » pour tous les niveaux. (au CNAR - Centre National des Arts de la Rue - et au Moulin du Roc).

Pour ce projet par exemple, le budget sera de 4,5 euros par élève et il faudra 10 accompagnateurs et des transports en bus pour que tout se passe dans les meilleures conditions. Le FSE aura besoin de la participation des familles mais financera la plus grande partie du projet.

Baby-foot, ping-pong, ballons, sorties ... : Tout cela, c'est possible grâce au Foyer car c'est lui qui gère tout l'argent (cotisations, actions diverses dont tombola ...) et le redistribue en cas de besoin.

William Morillon pour la classe media



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.